

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

seit Oktober 2020 war ich als Jugendsozialarbeiterin an der Grundschule in Dillingen tätig. Leider wechsele ich zum neuen Schuljahr, auf Grund neuer beruflicher Herausforderungen, die Schule.

Ich möchte mich für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren herzlich bedanken. Das Beratungsangebot im Rahmen der Jugendsozialarbeit an Schulen, der St. Gregor Jugendhilfe, steht Ihnen selbstverständlich weiterhin zur Verfügung.

Jugendsozialarbeit bietet:

Das Beratungsangebot richtet sich an Schüler und Schülerinnen und an Sie als Eltern. Die Beratung ist kostenlos und neutral. Alle Gespräche werden vertraulich behandelt. Sie können die Jugend-sozialarbeiterin einfach kontaktieren und Termine vereinbaren. Sie erhalten Unterstützung bei schwierigen Lebenssituationen und Belastungssituationen, aber auch bei einfachen Fragen zur Erziehung.

Die neue Jugendsozialarbeiterin an der Grundschule Dillingen wird Frau Margarita Hellmich, Erziehungswissenschaftlerin (BA) – ein Angebot der St. Gregor-, Jugend- und Familienhilfe gGmbH.

Ich möchte mich nun von Ihnen verabschieden und wünsche für die Zukunft alles Gute und für die Kinder der ersten Klassen einen guten Schulstart!

Mit freundlichen Grüßen

Ursula Jurende

Dipl.-Sozialpädagogin (FH)
Traumapädagogin

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet
unter www.gs-dillingen.de oder www.stgregor.de.